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ロータリーの未来はあなたの手の中に
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佐々木雅浩君

会長挨拶 会長　岩崎守幸君

｢我等の生業」
指揮　森崎祐治君

広重版画より　三島　朝霧

第1819回例会 2009.12.10晴

本日はクラブ協議会でございます。ロータリー年度半ば
のクラブ協議会はクラブのプログラムの目標への進展
状況報告と年度後半のクラブ・プログラムを決定する意
味があります。クラブ計画を完了させるために、奉仕プ
ロジェクトや活動、会員増強、退会防止、地区大会や他の
会合への出席、特に当クラブは来年２月１４日のＩＭを
成功させなければなりません。どうか皆様の協議会でご
ざいますので、よろしくお願い申し上げます。

次年度幹事報告 次年度幹事　西本和夫君

①第１回次年度理事会で、次年度のＳＡＡ委員長を佐々
　木雅浩君に決定いたしましたのでお知らせします。

年次総会

欠席者　石井（彰）君、石井（良）君、井上君、北澤君、
　　　　窪田君、鈴木（貞）君、鈴木（正二）君、野田君、
　　　　花房君、矢岸君、柳田君

出席報告
出席総数

前々回 44/53 83.02% 50/53 94.34%
38/49 77.55% 55名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
出 席 率

“こんにちは、ようこそ”

朴　俊範さん（米山奨学生）ゲスト

2010～2011年度
三島西ロータリークラブ理事候補者承認
会長理事　　　矢　野　敏　夫　（前年度に決定済）
副会長理事　　米　山　　　寛　
　　　　　　　（細則及び内規により　次々年度会長）
幹事理事　　　西　本　和　夫　　
会計理事　　　鈴　木　雅　貴
直前会長理事　岩　崎　守　幸
理　　事　　　黒　田　　　一
理　　事　　　野　田　和　秀
理　　事　　　矢　岸　克　行
理　　事　　　柳　田　英　雄
理　　事　　　古　川　喜　仁
理　　事　　　平　出　利　之

苗栗ＲＣ会長挨拶 会長　黎漢輝君

①年次総会について
　指名委員会　次年度理事・役員選出について　
　平野選考委員長より説明
②交換中学生受入打ち合わせ結果について　　　　　
③12月24日の忘年家族例会について親睦委員長より説明
④翌年１月６日(水)４クラブ新年合同例会について　
　出席依頼　会費個人負担¥５，０００とする
⑤鈴木正能会員の出席免除について　承認

理事会



一人はみんなのために、
　　　　みんなは一人のために

※スマイルは次号に掲載します。 （週報担当：瀬川幸信）

クラブ協議会 ロータリー財団・米山委員会 委員長　原久一君

〈活動報告〉
７月11日　米山梅吉記念館　第1回運営委員会
７月25日　ロータリー財団セミナーへ参加
９月19日　米山梅吉記念館創立40周年式典
10月15日　米山記念館移動例会　朴俊範君卓話
10月22日　沼津西ＲＣ例会　朴俊範君卓話
11月５日　ロータリー財団月間　原久一卓話
○米山奨学生に月に１回例会への出席をお願いする
○米山奨学生の世話を諏訪部敏之、原久一、矢岸克行
さんの３名で４ヶ月毎のローテーションで担当
○地区補助金の申請中
○懸案事項　米山梅吉記念館賛助会員の件　

奉仕プロジェクト委員会 委員長　千葉慎二君

〈活動報告〉
８月22日(土)　献血活動　日本赤十字社への協力
10月４日(日)　見晴フェスティバルに協賛・参加
10月18日(日)　三島市国際交流フェアに有志で参加
10月22日(水)　職場見学　例会　於：東洋印刷㈱
〈今後の予定〉
２月　苗栗交換中学生事業のお手伝い
４月　苗栗の苑整備　有志による参加
５月　富士山緑化

会員増強維持委員会 委員長　石井　彰君

大変厳しい経営環境の中、二人の新入会員が入会され
ました。８月には岩崎会長・諏訪部敏之会員の推薦で
鈴木正二さんが入会。10月には岩崎会長・矢岸克行会
員の推薦で窪田明さんが入会され、順調に会員増強が
スタートしましたが、残念なことに今年の４月に入会
しました久保田江利子さんが10月に退会されました。
入会され1年も経たない方が退会されたことは大変残念
であり考えさせられることでした。会員増強維持委員
会では黒田副委員長、遠藤真道委員と協力しあい、会
員増強に努めておりますが、本当に厳しい環境で、苦
戦を強いられております。皆さんの協力を切にお願い
申し上げます。残された時間で増強に努め、新入会員
の勉強会を開催する予定です。

『出席』
11月末現在、出席率の平均は95％以上で、昨年の同期
よりも5％上がっています。また、修正出席率100％は
２回達成出来ました。来年２月ＩＭ時の講師、司葉子
さんが所属する「東京恵比寿ＲＣ」ホームページには、
ホームページからメイクアップができる「ｅＣｌｕｂ
　ＯＮＥ」の利用方法が記載されていますので、他ク
ラブにメイクアップ出来ないとき、参考になります。
『プログラム』
岩崎年度の卓話予定者が２名退会して、そのピンチヒ
ッターに新会員の柴崎さんと苗栗ＲＣ歓迎例会により、
卓話が消滅した北澤さんが、穴埋めを快く引き受けて
くださいました。

クラブ管理運営委員会 委員長　佐野宏三君

上半期の活動としては、クラブ内での会報発行は順調
に進んでいます。外に向けての広報活動として、マス
コミ関係に我がクラブの事業紹介と取材依頼をお願い
した。静岡新聞、７月10日付で役員紹介が掲載された。
伊豆日日新聞、9月3日付で幼年消防クラブへの寄付金
贈呈が掲載された。下半期、マスコミ関係者との懇談
会を企画し、ＩＭ実行委員会と連携して2月14日開催の
ＩＭについても取材依頼をして行きます。

クラブ広報委員会 委員長　瀬川幸信君

例会進行を円滑、効率的に行うため今年度は委員の役
割分担の予定表を作成し、これを例会ごとの進行記録
とともに１冊にファイルするようにしました。各委員
が早めに連携良く準備してくれていますが、これによ
りさらに事前準備がしやすくなりどの役割も各委員が
スムーズに受け持てるようになってきました。テーブ
ル変更も２回行われ会場変更も多い期間でしたが、無
事半期を終えることができました。

ＳＡＡ 委員長　森崎祐治君

〈活動報告〉
11月20日　苗栗ＲＣより15名公式訪問・交流
1月31日～2月6日　交換研修中学生の受け入れ
〈今後の予定〉
１．交換中学生受け入れ
　ホームステイ受入家庭　
　遠藤真道会員・遠藤正幸会員・石井彰会員・柴崎恵子会員
２．苗栗ロータリークラブへ公式訪問（22年３月）

姉妹クラブ委員会 委員長　亥角裕巳君

親睦活動委員会 委員長　諏訪部照久君

計画通り進んでいます。
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